
Risposta dell’Assessore comunale all’Ambiente alla nostra lettera sul lotto 
Valdocco Nord del parco Dora del 21 aprile 2021 

Grazie mille per la vostra segnalazione.  
Ho preso nota delle richieste e, per quanto riguarda il lotto che sta per essere 
terminato in questo momento, non sono previste messe a dimora di ulteriori 
alberi da progetto approvato. 
Faccio però tesoro della vostra indicazione per provare a programmare un 
eventuale incremento di alberi per il mese di ottobre.  
Stiamo anche procedendo con le pratiche per inserire in quell'area una 
fontanella come richiesto. 
Per il resto, gli uffici che ci leggono in copia faranno le valutazioni tecniche 
del caso e possiamo ipotizzare di aggiornarci a inaugurazione del nuovo lotto 
avvenuta. 
Rinnovando i ringraziamenti, porgo cordiali saluti. 

Alberto Unia 
Città di Torino - Assessore ambiente, energia, sviluppo tecnologico, qualità dell’aria ed igiene 
urbana, verde pubblico, illuminazione, tutela animali, protezione civile, progetti di rigenerazione 
urbana, arredo urbano e rapporti con il consiglio comunale 


